

El paseo de A Madorra costará 50.000 euros más de lo previsto

Escrito por

Martes, 21 Outubro 2003 05:30

La Diputación de Pontevedra ha adjudicado a la empresa Obrea Fernández Sarmiento el proyecto reformado de la obra de renovación del paseo de A Madorra, en la carretera de Panxón a Patos, por un importe de 50.480 euros.

El proyecto inicial fue encargado a la misma empresa por una suma total de 256.680 euros para reponer, en vista de la importancia turística de la zona, el paseo que era preciso derribar en cumplimiento de una sentencia del Tribunal Supremo del 99.

Uniformidad

El proyecto ha habido que cambiarlo porque, una vez iniciados los trabajos, se comprobó que el parámetro del muro de contención de la carretera no está a una distancia regular. Por esta razón, las ménsulas que se preveían de una longitud de 1,35 metros, deberán pasar, para uniformarlas a 2,40 metros. Los técnicos decidieron hacerlas prefabricadas para conseguir una óptima uniformidad. Otro capítulo que se reforma es la madera, al añadir una viga central. La Diputación tuvo que derribar la avenida originaria al haberla construido de hormigón sobre la arena de la playa sin el permiso de Costas.

Fuente www.lavozdeg Galicia.es